

La chancellerie de la terreur

Sur les musulmans pacifiques en Allemagne et des cascades gouvernementales de Berlin

#Germany #Hisbollah #Merkel

La nouvelle (et ancienne) chancelière allemande et son nouveau ministre de l'Intérieur semblent avoir apprécié leur match de ping-pong verbal à la fin du mois de mars 2018. Premièrement, le **ministre Seehofer a déclaré à la presse** que l'islam n'appartiendrait pas à l'Allemagne. Quelques jours plus tard, Angela Merkel a répondu rapidement en annonçant qu'elle penserait plus ou moins complètement. Le 16 mars 2018, **Merkel a déclaré à la presse** ce qui suit:

«Notre terre a été formée par le christianisme et continue de le faire jusqu'à aujourd'hui. C'était formé juif. Mais entre temps, environ quatre millions de musulmans vivent en Allemagne et pratiquent leur religion. Ils appartiennent également à l'Allemagne, tout comme leur religion appartient à l'Allemagne, d'où aussi l'islam. Nous voulons un islam qui soit conforme à la Constitution allemande [Grundgesetz], naturellement, comme je l'ai expliqué à plusieurs reprises, et je suis convaincu que nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour faire coexister différentes religions. pourquoi la conférence de l'islam est un instrument si important.»

Étant donné que les déclarations du ministre et de la chancelière Merkel se contredisent, les deux personnes - ainsi que d'autres membres de la chancellerie - semblent avoir besoin de consultations à ce sujet afin de clarifier la situation. Essayons:

Il y a actuellement environ cinq millions de musulmans en Allemagne, dont la plupart ont émigré de Turquie au cours des dernières décennies. Ils font partie intégrante du pays et ne pourraient probablement plus fonctionner sans ces citoyens. Qu'il s'agisse de commerçants de ces savoureuses créatrices, d'hommes politiques haut placés à Berlin, d'artisans ou d'avocats chevronnés, de nombreux musulmans sont engagés pour et en Allemagne. Leur religion est l'islam, et que certains pratiquent davantage, d'autres moins et d'autres plus.

Cependant, mis à part les vrais musulmans, un islam intègre exige de nombreuses autres choses, telles que croire en Allah, en son prophète Mahomet, des prières multiples par jour, des jeûnes, des pèlerinages et, bien sûr, le Coran - le célèbre livre définissant le cadre religieux de l'islam.

Le Coran (qui signifie littéralement: «la récitation») n'est pas là pour être lu, mais pour être récité. Les prières importantes qui en découlent doivent être tenues dans la langue arabe. Étant donné que la majorité des musulmans du monde (environ 80%) ne maîtrisent pas l'alphabet arabe, de nombreux musulmans apprennent et parlent ces passages de texte sans être en mesure de comprendre ce qu'ils signifient vraiment. C'est pourquoi les écoles du Coran sont si importantes pour la vie islamique. Le Coran tel qu'il existe aujourd'hui a été édité par Kalif Uthman et remonte à l'année 653 après JC.

Environ 99% du Coran - l'écrasante majorité - contient des prières en partie magnifiques pour un dieu créateur, Dieu (Allah), sage, miséricordieux et pardonnant. Cependant, il y a **pas un certain nombre de sourates** qui font appel à tous les musulmans pour l'islamisation du monde entier, la guerre et la bataille. Parmi ceux-ci:

Sourate 2,191: «Et tuez-les partout où vous les trouvez et expulsez-les de l'endroit où ils vous ont

expulsé, et la fitna (la persécution) est pire que de tuer ... s'ils vous combattent, tuez-les. Telle est la récompense des mécréants.»

Sourate 2,193: «Combattez-les jusqu'à ce qu'il n'y ait plus de persécution et que l'adoration soit pour Allah. Mais s'ils cessent, il ne doit y avoir aucune agression, sauf contre les oppresseurs.»

Sourate 2,216: «Il est prescrit de se battre, et vous ne l'aimez pas. Mais il est possible que vous n'aimiez pas ce qui est bon pour vous et que vous aimez ce qui est mauvais pour vous. Mais Allah sait et vous ne savez pas.»

Sourate 2,244: "Et combattez pour la cause d'Allah.»

Sourate 4,76: «Ceux qui croient combattent pour la cause de Dieu et ceux qui ne croient pas combattent pour la cause de Taghut [Satan].»

Sourate 9,36: «Et faites la guerre à tous les idolâtres alors qu'ils vous font la guerre. Et sachez qu'Allah est avec ceux qui gardent leur devoir [envers lui].»

Sourate 9,123: «O vous qui croyez! Combattez ceux des incroyants qui sont près de vous et laissez-les trouver en vous la dureté. “

Sourate 22,78: «Et lutte pour Allah avec l'effort qui lui est dû [Jihad]. Il vous a choisi et ne vous a posé aucune difficulté dans la religion.»

Sourate 48,28: «C'est lui qui a envoyé son messager avec les conseils et la religion de la vérité pour le manifester dans toutes les religions. Et Allah suffit comme témoin.»

Sourate 61,9: «C'est lui qui a envoyé son messager avec les conseils et la religion de la vérité pour le manifester dans toutes les religions, même si ceux qui associent les autres à Allah ne l'aiment pas.»

Jusqu'à aujourd'hui, de nombreux musulmans croient que Mahomet a reçu le Coran par un acte magique et divin. Une autre interprétation pourrait toutefois expliquer l'appel à la guerre et à la bataille dans un livre datant de l'an 650 après J.-C.: Mahomet était non seulement un prophète, mais également un guerrier efficace qui menait ses armées dans la lutte contre le polythéisme (plusieurs dieux au lieu d'un) en Arabie à cette époque.

Pour islamiser le monde entier, d'autres religions doivent se soumettre ou se convertir. Ceux qui ne veulent pas se convertir à l'islam peuvent être punis avec des taxes plus élevées et peuvent s'attendre à une discrimination optique au minimum. Il est important de mentionner qu'il y a eu des époques d'interprétation modérée de l'islam, menant au prétendu «âge d'or» en Espagne au Moyen Âge.

Néanmoins et incontestable, une très petite partie du Coran justifie la terreur comme moyen légitime de répandre la religion - une notion que la grande majorité des musulmans d'Allemagne et du monde entier s'éloignent heureusement de. Mais les appels à la guerre et au combat restent dans les Écritures et pourraient être utilisés à tout moment pour stimuler théologiquement, mais aussi dans des moments rares et extrêmes, justifier même des attaques mortelles.

Évidemment, ne sachant pas grand-chose sur ces faits, les représentants du gouvernement allemand avaient refusé, lors de leurs négociations avec les responsables américains en mars 2018, de classer le Hezbollah dans son ensemble comme une organisation terroriste. Selon des initiés, les **représentants de Berlin étaient les plus réticents à une telle classification** parmi de nombreux fonctionnaires des États de l'UE. L'administration Trump aurait un parti pris et agirait trop en faveur d'Israël, **d'après les déclarations de représentants du gouvernement allemand**. Les Allemands ont refusé de reconnaître le bras politique du Hezbollah - et qui est actif dans plus de 950 groupes distincts dans le monde entier - en tant qu'organisation terroriste.

Pourquoi ? Eh bien, c'est peut-être à cause des relations encore très étroites de la Chancellerie allemande avec **le scandaleux ex-président américain Barack Obama**, et que les deux parties ne semblent pas vouloir couper.

Il y a quelques mois, **journalistes aux États-Unis avaient révélé** que le Hezbollah était - et est peut-être toujours - engagé dans des activités mondiales de blanchiment de drogue et d'argent qui ont inondé des milliards de dollars des comptes bancaires Liban. Dans le même temps, l'accord sur la question nucléaire avec l'Iran, qui était axé sur les anti-israéliens - principal partisan du Hezbollah - avait été une question très importante pour l'administration Obama. Et cet accord sur le nucléaire semble rester une question importante pour la chancellerie et le gouvernement berlinois, compte tenu des **exportations allemandes vers l'Iran l'année 2017, atteignant 3,5 milliards d'euros** - une augmentation d'environ un milliard par rapport à l'année précédente.

Gardant tout cela à l'esprit, les responsables de Berlin ne devraient pas être surpris s'ils étaient surveillés et espionnés lors de leurs visites dans des pays étrangers en raison de leur soutien direct et/ou indirect à une organisation classée groupe terroriste ailleurs.

Pourrait être encore plus embarrassant.

<https://www.sun24.news/fr/la-chancellerie-de-la-terreur-sur-les-musulmans-pacifiques-en-allemande-et-des-cascades-gouvernementales-de-berlin.html>